



Toulouse, le 21 décembre 2020



*Cher Petit Papa Fournel,*

J'ai bien lu ta lettre du 17 décembre sur mon ordinateur. Tout d'abord, je te remercie de me dire que j'ai bien mérité de prendre des congés de fin d'année. D'ailleurs, j'aurai pu en prendre plus si tu m'en avais pas piqué un certain nombre à cause du confinement, mais bon, je me suis débrouillé quand même pour qu'il m'en reste un peu.

Ensuite, je suis content que les gens soient contents de mon travail. Ce n'est pas toujours ce qu'ils me disent au téléphone ou au guichet mais si dans le sondage, 84 % des gens sont satisfaits, ça doit être vrai.



Je le dirai la prochaine fois qu'il y en a un qui me dira qu'on est « vraiment des feignasses, on répond jamais au téléphone ». À ce propos, tu pourras dire à Amélie que c'est pas gentil d'avoir dit qu'aux impôts, on avait du temps libre pour aller aider les gens qui ont des problèmes à cause du Covid, ça va pas m'aider à convaincre les gens qui disent déjà qu'on fait rien.

Dans ta lettre, tu parles comme un marin, comme mon directeur, avant, il travaillait dans un sous-marin. Tu dis qu'on a « tenu le cap ». Là, je suis pas trop d'accord avec toi

parce que depuis pas mal de temps, j'arrive plus à bien faire mon travail car il y en a beaucoup trop. D'ailleurs, dans ta lettre, tu dis pas que tu vas supprimer 1792 emplois l'année prochaine et 53 dans mon département de la Haute-Garonne. C'est peut être pour préserver la magie de Noël ? En tous cas, j'espère que tu vas pas supprimer mon travail parce que sinon, les gens risquent de pas être contents autant que dans le sondage dont tu as parlé. D'ailleurs, dans mon département, il y a plein d'élus qui ne sont pas contents que tu prévoies de fermer des trésoreries dans leurs villes. Le journal d'ici, qui s'appelle la Dépêche du Midi, a écrit plein d'articles qui expliquent ça.

Tu dis aussi dans ta lettre que mon ordinateur ne marche pas très vite. Je sais pas comment tu le sais mais c'est vraiment vrai. Des collègues qui travaillent avec moi, ils disent que des fois, c'est comme si on travaillait sur un minitel et ils rigolent. En tous cas, comme tu le dis, je suis impatient « de disposer d'outils performants » mais les plus impatientes, ce sont les



usagers, qui me disent souvent qu'on est des feignasses.

En tous cas, je suis aussi content que l'informatique s'intéresse à mon « ressenti applicatif » et j'aimerais aussi que tu t'intéresses aussi à mon ressenti au travail, car certains jours, je me sens pas bien. On me donne à faire de plus en plus de choses pas très intéressantes et on fait un peu toujours la même chose, comme Charlot dans le film « Les temps modernes », mais là, c'est rigolo, alors qu'au travail, ça me fait pas rire.

Aussi, j'ai vu que tu emploies souvent le mot « progressif » dans ta lettre. Ça m'a fait penser qu'il y a quelque chose qui n'est vraiment pas progressif depuis beaucoup d'années, c'est les sous que tu me donnes à la fin de chaque mois. Du coup, j'espère que ça te fera penser de m'en donner un peu plus l'année prochaine.

Enfin, je te remercie de me souhaiter des « moments joyeux et paisibles » pour la fin de l'année. Ça va pas être facile parce que je suis invité chez mon papi et ma mamie, mais le gouvernement de M. Macron, il a dit qu'il fallait qu'ils mangent dans la cuisine, alors je suis un peu triste. Pourtant M. Macron, lui, il continue à manger et à discuter sans le masque avec plein de gens qui rentrent pas chez eux avant huit heures. Et du coup, maintenant, il est malade. Ma collègue, elle dit que c'est bien fait pour lui, qu'il avait qu'à faire comme il nous a dit de faire.

Bon, je finis en te confirmant que j'ai été sage cette année (en 2019, j'avais pas été très sage et le directeur, il m'avait dénoncé au tribunal administratif de Toulouse, ça, c'était vraiment méchant et je lui en veux toujours beaucoup pour ça) et j'espère que j'ai bien mérité quelques récompenses. Je t'ai fait une petite liste sur la page d'après.



## Liste des choses que j'aimerais bien avoir

- plus de sous tous les mois car ça fait très longtemps que je gagne toujours pareil, alors que tout est de plus en plus cher pendant ce temps.
- un peu plus de collègues pour pouvoir faire bien le travail et arrêter de se faire gronder par les gens.
- pouvoir faire un travail plus intéressant et pas toujours la même chose en allant toujours plus vite.
- pas m'obliger à travailler chez moi si j'en ai pas envie.
- ne pas fermer tous les services à la campagne pour que les vieux et les personnes qui n'ont pas d'ordinateur ou de voiture soient renseignés aussi bien que ceux qui vivent dans les villes (après tout, ils payent autant d'impôts qu'eux).
- que mon directeur me donne la liste des emplois dans les services autour de chez moi, si je veux changer de travail et savoir où il y a des places.
- que les gens des syndicats ils puissent continuer à me défendre dans des vraies réunions.
- pas prendre ma retraite quand je serai trop vieux, à soixante ans c'est suffisant et ça ferait de la place pour ceux qui cherchent du travail.
- travailler moins chaque semaine, ça aussi, ça peut faire de la place à d'autres gens qui ont pas de travail.

Merci à toi et grosses bises  
de Toulouse

